

早来消防 100年



過去の災害と 防災の備え

昭和24年11月、厚真村の市街地で空を真つ赤に染める火災が発生、早来村消防団もいち早く出動し消火作業に当たりましたが、火勢は市街地を焼き尽くす全く出動し消火作業に当たりましたが、火勢は市街地を焼き尽くす全焼84棟におよぶ厚真大火となりました。

昭和31年10月、深夜に早来の市街地の中心地現在の大町で病院火災が発生。病棟及び住宅を含め5棟が全焼、焼死者2名、負傷者6名を出す大惨事となり自衛隊及び追分・厚真村消防団の応援出場を受けました。

昭和52年には救急車の寄贈を受け救急業務を開始、水利整備事情も考慮し大型水槽車の導入や消防車の増強及び更新整備を順次行い、消防会館の改築や防災資器材庫が建設されました。その後、救助資機材の整備及び救急の高度化に伴う高規格救急車の配備、救急救命士の養成等がなされました。

昭和29年9月、台風15号来襲(洞爺丸台風)風速30メートルの強風等により村内各地で家屋・農業・林業被害が甚大な大惨事となりました。昭和30年9月、千歳町市街地の飲食店より出火(千歳大火)の火災では、早来村消防団が応援要請により出動しております。

昭和46年7月には、早来町、追分町、厚真町、鵠川町、穂別町の5町により胆振東部消防組合が設立され、消火作業すべてを消防団に依存していました時代から、常備職員が出動体制を備える時代へと変わりました。

近代化する消防

昭和26年3月、深夜に早来の市街地の中心地現在我の大町で木工場火災が発生。事務所兼住宅を含

ました。また、平成11年には男性の社会でありました早来消防団に女性団員5名が導入されました。

毎月の訓練のほか、各家庭や独居老人宅への査察や保育園及び特養施設等の防火訪問など、町民の火災予防に直結する活動を行っております。消防職員は出張所を含め36人で、火災・救急・救助などあらゆる災害に対処するため、機材の整備を行い24時間体制で安平町を守っています。

